

2021/07/01

HPはこちら↓



中央だより



中央高校では学校の様子をHPに随時掲載しています。
是非ご覧下さい。「中央だより」ではその一部をご紹介します。

4月12日(月) 部活動紹介

工夫を凝らして、新入生に
各部の魅力を伝えました。



消毒の仕組み
を劇で解説!

4月7日(水) 入学式

187名の新入生を迎えました。



期待半分、不安半分?
大丈夫、中央高校は
温かい学校ですから♪

5月27日(木) 関東大会壮行会



5月7日(金) 生徒評議会

令和3年度の生徒会運営などにつ
いて話し合いました。

JA共済連茨城・JA全農いばらきより入
学祝いの花束を寄贈いただきました。

各部の活躍に
についてはHPを
ご覧ください



6月2日(水) 交通安全教室

石岡警察署 美野里地区
交番長 警部補
前川勝浩氏



令和3年度 蒼星祭を開催しました

令和3年6月22日(火)

今年度は感染症が流行している状況を鑑みて、各クラスで作成した動画を鑑賞する新しい形の蒼星祭を行いました。動画の作成には、クラス全員が作成に携わることや著作権や肖像権に配慮することなどの条件が挙げられていましたが、各クラスで工夫を凝らして作成できました。

当日の午前は1年生から3年生の動画鑑賞、午後は有志団体の発表でした。また、全生徒、教職員の写真を使ったモザイクアートや文化部の展示も生徒ホールにて行われました。



良いと感じたクラスの作品に、シールを貼って投票しました。第1位は3年4組、第2位は3年5組、第3位は3年1組でした。参加賞なども用意されていました。

蒼星祭のテーマは、「One step to the future」～未来へのステップ～。
左の写真は、全校生徒、教職員の写真を使ったモザイクアートです。中央高校の校章も配置されています。右の写真は、茶華道部の作品です。どれも素敵な作品ばかりでした！芸術部の「未来」という作品展示もありました。



動画は、各クラスの良さや特徴が伝わってきました。動画の上映は5分間、その動画を紹介するステージパフォーマンスは5分間でしたが、どのクラスもずいぶん凝っていました。



有志団体のパフォーマンスも練習を重ねた様子が伝わってきました。手拍子などで観覧の生徒たちも盛り上がっていました！先生方の演奏とパフォーマンスもありました。